

■ Trabajos no se detienen

En 42% avanza construcción del puente El Alambrado



Foto: Sofía Tabares , Autopistas del Café

COLOMBIA

Martes 27 de Junio, 2023

Durante la realización de un Comité Técnico liderado por la gobernadora Clara Luz Roldán para evaluar las acciones tras el colapso del puente El Alambrado, en el río La Vieja, en el límite entre Valle del Cauca y Quindío, representantes de la concesionaria de Autopista del Café reportaron que en 42% avanzan las obras de instalación del puente metálico que reemplaza al antiguo.

La Gobernadora del Valle destacó el trabajo conjunto en la puesta en marcha de las obras para el nuevo puente y aseguró que es “muy satisfactorio, queremos darle el Valle del Cauca la buena noticia para seguir conectarnos con los departamentos del Quindío y Risaralda, es puente metálico que cumple con todas las especificaciones, destacamos al concesionario Autopistas del Café por el compromiso con esta obra”.

Por su parte, Mauricio Vega, gerente de Autopista del Café, dijo que “estamos trabajando a toda marcha en la terminación del nuevo puente, tenemos proyectado entregarlo a mediados de octubre, vamos en un 42% de avance, un poco por encima de lo proyectado. Tenemos que traer el puente nuevo desde Girardota donde estaba ubicado, son 35 tractomulas que deben llegar a ese punto, ya han llegado 12. Es un puente de 100 metros completamente nuevo”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Por qué le niegan tanto la visa a los colombianos?](#)



[En video: Mujer enfrentó y detuvo a ladrón armado en Cali](#)



[Homicida de 14 años capturado por las autoridades de Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



Edwin Maldonado, director ejecutivo Comité Intergremial empresarial del Valle del Cauca, destacó la obra y dijo que “celebramos que el puente avanza de muy buena manera, se puede tener este nuevo puente en el plazo estipulado, lo cual es muy importante. Reconocemos el esfuerzo conjunto para el desarrollo de nuestra economía”.

“Trabajando unidos”

La gobernadora Clara Luz Roldán lamentó la situación generada tras la caída del puente vehicular El Alambrado, sobre el río La Vieja, que comunica al Valle del Cauca con Quindío.

“Lamentablemente hoy una nueva calamidad se nos presenta, se cayó el puente que está sobre el río La Vieja que conecta a La Tebaida, Quindío, con Caicedonia. Esta era la vía que nos estaba ayudando frente a la situación que teníamos con el puente sobre el río Barragán, pero ya estamos trabajando todos unidos; el doctor William Camargo, de la Agencia Nacional de Infraestructura, viene mañana porque es una vía nacional, es un puente nacional”, dijo la mandataria, quien lamentó la muerte de dos policías que se trasladaban en camiones de la institución.

“Estamos muy pendientes con la Oficina de Riesgos de Infraestructura, el alcalde de Caicedonia, el Gobernador de Quindío y, obviamente, como Gobernadora del Valle, todos trabajando unidos con el Gobierno nacional para encontrar una pronta solución a esta situación que estamos viviendo”, agregó la gobernadora Clara Luz Roldán.

Desde el primer momento en que se reportaron los daños en la estructura, que causó la muerte de dos policías y dejó civiles heridos, la Gobernación del Valle del Cauca desplazó personal de la Secretaría de Infraestructura para validar el punto de afectación en la vía de carácter nacional. Se trata del puente vehicular ubicado después del peaje de La Paila en la vía que comunica a los municipios de La Tebaida y Armenia, que es la conexión al interior del país con el puerto de Buenaventura.

Esta afectación se suma a la registrada el pasado 28 de octubre cuando una creciente súbita del río Barragán causó daños estructurales al puente que también comunica al departamento con Quindío.

La Agencia Nacional de Infraestructura, el concesionario de la vía y la Policía de Carreteras realizan desde el momento de ocurrido el percance un plan de manejo de tráfico alternativo para tratar de recuperar la conectividad entre los departamentos de Valle y Quindío.

Es así como se definió en conjunto con la Agencia Nacional de Infraestructura y la Dirección de Tránsito y Transportes de la Policía Nacional dos planes de desvíos que aplicarán para vehículos livianos y de carga pesada.

El primer plan de desvíos para vehículos de carga pesada comprende la ruta La Paila- Zarzal- Cartago-Cerritos-Pereira-Calarcá, que funciona en ambos sentidos, tanto de salida, como de entrada al Valle del Cauca.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos